
Antrag der CDU/ FBI Gruppe 

Die CDU/ FBI Gruppe beantragt, dass der Verwaltungsausschuß in seiner nächsten Sitzung 

(21.01.2023) beschließt, den Wirtschaftsbetrieben den Auftrag zu erteilen die Möglichkeiten der 

effizienteren Nutzbarkeit der ausgewiesenen Sonderfläche Windenergie im Bereich der  bestehenden 

gemeindeeigenen WEA‘ en nordöstlich von Roggenstede in Form einer „Verdichtung“ der 

bestehenden Anlageninfrastruktur durch Ausnutzung der baulichen Lücken in dem o.a. Bereich zum 

Zwecke der möglichen Errichtung von bis zu drei weiteren WEA’ en fachlich prüfen zu lassen. 

Begründung:  

Gemäß den Ausführungen des Geschäftsführers der Wirtschaftsbetriebe besteht grundsätzlich die 

Möglichkeit in dem o.a. Bereich bis zu drei weitere gemeindeeigenen Windenergieanlagen in den 

bestehenden Abstandslücken zu errichten. Mit der Erstellung neuer WEA‘ en würde die Gemeinde 

nicht nur den gewünschten Zielen der Landes- und Bundesregierung entsprechen, die 

bekanntermaßen den Ausbau der Windenergie an Land massiv erweitern möchte, sie würde damit 

auch dringend benötigte neue Einnahmen erschließen. 


